

Pour diffusion immédiate
Le 21 octobre 2013

Les délégués se rassemblent au Yukon pour assister à la toute première réunion des hauts représentants du Conseil de l'Arctique

représentantsreprésentantsWHITEHORSE — Le premier ministre, M. Darrell Pasloski, a déclaré aujourd'hui qu'il était très heureux que le gouvernement canadien ait choisi le Yukon pour y tenir la première réunion des hauts représentants du Conseil de l'Arctique.

« Nous prévoyons d'excellentes discussions cette semaine dans le cadre de cette toute première réunion des hauts représentants du Conseil, à Whitehorse », a souligné M. Pasloski. « Il est tout à fait à propos que les représentants officiels responsables de la région circumpolaire et les observateurs se rencontrent ici, puisque les délégués du Conseil de l'Arctique prennent des décisions qui touchent le Nord. »

Le Conseil de l'Arctique a été créé en 1996 dans le but de promouvoir la coopération, la coordination et l'interaction entre les États concernés, relativement à des questions d'intérêt commun. Le travail du Conseil est surtout axé sur le développement durable et la protection de l'environnement dans l'Arctique. Les États membres du Conseil de l'Arctique sont le Canada, le Danemark (qui englobe le Groenland et les îles Féroé), la Finlande, la Norvège, l'Islande, la Russie, la Suède et les États-Unis d'Amérique. Le gouvernement du Canada a été le premier à assurer la présidence du Conseil en 1996 et on lui a confié une seconde fois ce mandat en mai 2013.

« Le thème choisi par le Canada pendant la durée de son mandat à la présidence du Conseil est *Le développement du Nord au profit de ses résidents* », a ajouté M. Pasloski. « On discutera également des sujets suivants : le développement responsable des ressources de l'Arctique, le transport maritime sécuritaire dans l'Arctique et des collectivités circumpolaires viables. Les premiers ministres du Nord appuient ces choix et ils se sont engagés à collaborer pour veiller à ce que ces questions soient abordées à l'occasion de cette importante tribune. »

Le Canada s'est engagé à organiser le plus de réunions possibles dans l'ensemble du Nord et d'organiser diverses activités qui permettront de sensibiliser davantage les résidents du Nord, y compris les jeunes, et d'accroître leur participation.

La réunion des hauts représentants du Conseil de l'Arctique se déroule du 21 au 23 octobre. Le gouvernement du Yukon aidera également le gouvernement fédéral à mettre en valeur le Nord au moyen de diverses activités et présentations.

Pour de plus amples renseignements sur les relations intergouvernementales du gouvernement du Yukon, visitez le site Web eco.gov.yk.ca/fr. Pour en savoir davantage sur le Conseil de l'Arctique, visitez le site Web arctic-council.org (en anglais).

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Patch Groenewegen
Communications
Ministère du Conseil exécutif
867-667-8968
patch.groenewegen@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-257

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.